



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



¡Hasta pronto!

Por: Pablo Salvador

Decirle hasta pronto a nuestro boletín es algo que por lo menos a mí me da como pena. Y lo digo porque valoro todo aquello que se hace para Dios con amor. Y esta pequeña revista se hace no solo con amor sino con esfuerzo y perseverancia.

No se la importancia que le das cuando llega a tus manos o tu correo electrónico, pero soy objetivo cuando hablo sobre algo que a veces veo, y es como esta pequeña revista sin haberla ni leído se olvida en cualquier rincón de nuestra casa o en la bandeja de entrada de nuestros correos electrónicos. ¡Es una pena! Sin embargo, una revista deportiva o quizás revistas de tantas cosas como hay, las leemos con un ansia que ojalá hiciéramos lo mismo, no solo con el boletín, si no también con la Biblia.

Bueno esto es lo que hay. Yo hablo sin tapujos. Aun no me da miedo predicar ni decir la verdad. Nos están tapando la boca a los creyentes, a los líderes y sobre todos a los predicadores. Dijo Jesús: ¡La verdad os hará libres! Y cada día que pasa nos acercamos más al fin de todas las cosas y no queremos que nadie nos diga lo que realmente somos. Que nadie quite nuestras caretas con las que a veces vivimos, ¿Caretas ante Dios? ¿Que pensamos que es Dios? ¿Qué concepto tenemos de Él?

Quizás yo sea quien más escriba en este boletín que se despide hasta septiembre. Cada artículo, mío o de otros hermanos o hermanas, cada noticia, sea lo que sea, se ha hecho y se seguirá haciendo con el corazón. No importa que lo leas o no. No importa que nuestra iglesia te pueda caer mejor o peor. No importa que cuando un artículo mío o de otros se publique en algún medio tú te desvincules del mismo porque no te caiga bien el que lo escribe. Porque aun tú o yo sigamos mirando hacia atrás como la mujer de Lot. ¡Se lo que digo!

Decía el apóstol Pablo: *Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y*

extendiéndome a lo que está delante, prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús. Filipenses Cap. 3-13-14

Si no olvidamos aquellas cosas del pasado que pueden hacernos daño a mí y a ti y a nuestro entorno, aún no hemos comprendido lo que es la conversión. El apóstol Pablo tenía mucho que olvidar, pero ahora no era él. Ya era Cristo en él. Esto es conversión. ¡Lo demás son mentiras!

¡En cuanto a vosotros dependa estad en paz con todo el mundo!

Romanos 12:18

No hay cosa que me duela más en esta vida que no llevarme bien con alguien o que me den de lado por no bailar al son que me puedan tocar. Debemos respetarnos unos a otros aunque cada uno piense de diferente manera. Todo el mundo no puede pensar como tú ni como yo. Si Jesús hubiera pensado como nosotros, la mayoría de las veces en nuestras vidas dentro de un amor que decimos que es de Dios, pero es un amor ruin y mundano, Él no hubiera muerto en la cruz. ¡No lo merecemos ninguno!

¡Aprovechemos el tiempo! Quizás ahora que podemos tener un tiempo de vacaciones parémonos en nuestros caminos y pensemos; ya se que vivimos en un tiempo en el que cuesta realmente pensar. Busca el momento y el lugar.

Este boletín va a descansar ahora. Pero seguiré adelante en septiembre con más fuerza, con más ganas, con más ilusión.

Sin mirar hacia un lado ni hacia otro, sino cumpliendo su función que no es otra que ayudarnos a crecer espiritualmente, a fomentar el amor y estar comunicados como una familia que somos. Por lo menos esa es la voluntad de Dios. Ser todos una familia unida por una sola cabeza y no más. ¡La cual es Cristo Jesús Señor nuestro!

Gracias a todos los que hacen posible que este boletín sea puesto en tus manos cada mes.

Llegará un día no muy lejano en el que Dios dará a cada uno según su trabajo aquí en la tierra.

Gracias a todos y sobre todo, a aquellos que acogéis el boletín con cariño. Gracias. Hasta pronto.





NOTICIAS

PRÓXIMA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

Como se anunció el pasado mes, queremos recordar de nuevo que el Consejo ha propuesto celebrar un Asamblea Extraordinaria el próximo sábado 28 de septiembre para tratar algunos asuntos que son de vital importancia para la congregación. Entre ellos se tratará la necesidad de actualizar los Estatutos para adecuarlos a la situación actual, ya que los últimos datan del año 1997. También pedimos que sigamos orando durante este periodo de vacaciones para que Dios sea quien dirija esta reunión. Ya cuando se acerque la fecha se anunciará la hora.

PRÓXIMAS CONFERENCIAS NACIONALES

Queremos animaros para que asistáis a las Conferencias Nacionales que este año nuevamente se celebraran en Asturias, concretamente en Cangas de Onís. Este año es el 50 aniversario de estos encuentros, los cuales nos sirven para ver y confraternizar con hermanos de otras iglesias y para impulsar nuestra vida espiritual escuchando a hermanos que exponen la Palabra durante esos días. Este año lleva una conferencia nuestro joven Pablo Salvador Iglesias. Nos dicen desde la organización que ya hay que dar el número de asistentes que vayan a ir de nuestra iglesia ya que dentro de poco se cerrará el plazo para poder asistir. Puedes ponerte en contacto con Juanjo Bedoya de Madrid o con algún miembro del Consejo. También el programa se encuentra expuesto en la web de la iglesia, donde podrás obtener todos los detalles en cuanto a la inscripción y precios.



CAMPAMENTOS DE VERANO

Durante las próximas fechas se realizarán diferentes campamentos de veranos dirigidos tanto a niños, como a adolescentes, familias y mayores.

Muchos de estos campamentos contarán con la participación o dirección de jóvenes de nuestra iglesia.

El primero de ellos que contará con participación y asistencia será el que comienza este domingo día 28 en Manantiales de Vida y que está dirigido a los niños de 7 a 12 años. Este año el título es "Escuela de Aventureros" y serán seis días de campamento. Es importante apuntar a nuestros hijos a este tipo de campamentos ya que sirven para que comiencen a andar la vida cristiana y la amistad entre unos y otros.

Del 22 al 25 de agosto también tendremos el campamento de verano de los jóvenes que este año dirigen nuestros hermanos Adrián y Miriam.

A parte de estos campamentos hay otros de los que puedes informarte en nuestra web <http://www.idcsevilla.org/eventos.html> y donde se dan los detalles de cada uno.

VACACIONES

Como ya habrás leído en nuestro artículo de la portada, ahora tomamos unas semanas de vacaciones y volveremos en Septiembre. Os queremos dar las gracias por leerlo y os queremos pedir en este tiempo de descanso vuestra colaboración para que nos hagáis llegar nuevos artículos.

Ya en estas fechas todas las reuniones de los diferentes grupos están suspendidas hasta que se retomen a mediados de septiembre. Aprovecha este tiempo para descansar y sobre todo vuelve con fuerzas renovadas. Si quieres colaborar en algún ministerio no dudes en ponerte en contacto con algún responsable.



Mateo 11:28

Venid a mí todos los que
estáis trabajados y cargados,
y yo os haré

descansar.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@idcsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.